

KONTAKTIERE UNS!

WeltWegWeiser
Münichreiterstraße 31, 1130 Wien

+43 664 621 7044

info@weltwegweiser.at

@weltwegweiser

weltwegweiser.at/inklusion

**DU HAST INTERESSE AN EINEM
INKLUSIVEN EINSATZ?
DANN MELDE DICH BEI UNS.**

Gefördert durch die

Österreichische
Entwicklungs-
zusammenarbeit

Getragen von

JUGEND EINE WELT

**Wie unterstützt dich
WeltWegWeiser?**

- » Persönliche Erstberatung
- » Unterstützung bei der Projektsuche
- » Bildungsangebote
- » Finanzielle Unterstützung für
behinderungsbedingte Mehrbedarfe
- » Förderung für zurückgekehrte Freiwillige

**EINSATZ
FÜR ALLE**



WELTWEGWEISER

Was ist ein Freiwilligeneinsatz?

Bei einem Einsatz lebst und arbeitest du für einige Zeit ehrenamtlich im Ausland in einem Sozialprojekt mit. Dabei kannst du deine Talente und Fähigkeiten einbringen. Eine Behinderung oder Beeinträchtigung sollte kein Grund sein, der dich an einem Einsatz hindert.



”

„Ich hatte in Kolumbien einen Patch zum Blutzuckermessen am Arm. Ich wurde weder abgestempelt noch anders behandelt noch die ganze Zeit darauf angesprochen. Er war halt einfach da, und das war okay. Ein tolles Gefühl!“



Welche Behinderungen oder Beeinträchtigungen hatten bisherige Freiwillige?

Wir haben Einsätze von Freiwilligen mit Diabetes, Epilepsie, körperlicher Behinderung, Lernschwierigkeiten, psychischer Vorerkrankung und auditiver Wahrnehmungsstörung gefördert. Weiter gibt es im WeltWegWeiser-Netzwerk besonders gut geeignete Freiwilligenprojekte für sehbehinderte und gehörlose Menschen. Aber auch Menschen mit ganz anderen Behinderungen oder Beeinträchtigungen sind herzlich willkommen.

Was ist ein Tandemeinsatz?

Lorena lebt mit Down-Syndrom und engagiert sich neun Monate in einem Sozialprojekt in Uganda. Gemeinsam mit ihrer Mutter macht sie einen Tandemeinsatz in derselben Einsatzstelle. Die Tandemfreiwillige gibt der Person mit Unterstützungsbedarf die Hilfe, die der oder diejenige braucht.



Welche Aufgaben erwarten dich?

Freiwillige arbeiten zum Beispiel in Kindergärten oder (integrativen) Schulen und helfen in der Freizeitgestaltung oder Nachmittagsbetreuung mit. Sie sind Ansprechperson für Kinder oder Jugendliche im Projekt. Es ist auch möglich, in der Ausbildung von jungen Erwachsenen mit digitalen Kompetenzen auszuhelfen.

Es gibt noch viele weitere Projekte und wir helfen dir gerne, das passende zu finden!